



Reportan primer caso de viruela en Quintana Roo

Este 18 de julio, el Instituto Nacional de Diagnóstico y Referencia Epidemiológicos (INDRE) notificó la confirmación del primer caso de viruela símica en Quintana Roo. Se trata de un paciente masculino mayor de edad quien solicitó atención médica en el estado el 11 de julio de 2022, después de presentar los siguientes síntomas: lesión de piel (exantema), febrícula, dolor de cabeza (cefalea) y dolor muscular (mialgias).

<https://24horasqroo.mx/blog/2022/07/18/reportan-primer-caso-de-viruela-en-quintana-roo/>